



Cu Chi Web-Like Tunnels Sytem, wisata sejarah di terowongan rahasia bawah tanah tempat tentara Vietkong.



FOTO-FOTO: SUCCESS/TAUFAN ARIFFIN



Berbagai jenis ranjau tradisional yang digunakan prilyawan Vietkong.



Lubang persembunyian rahasia yang digunakan prilyawan Vietkong.

yang terkenal di Ho Chi Minh sebagai infrastruktur peninggalan Perancis yang beroperasi sejak 11 November 1860 bergaya arsitektur Eropa dan Asia. Selain interiornya yang unik dengan atap yang melengkung, dan di dindingnya terpampang *portrait* "Uncle Ho". Sampai saat ini bangunan ini tetap berfungsi sebagai Kantor Pos Pusat di Ho Chi Minh.

Dikawasan ini juga terdapat City Hall (Balai Kota) atau Ho Chi Minh People's Committee yang posisinya diseberang taman tengah kota. Dahulu bangunan ini sebagai Hotel de Ville de Saigon yang dibangun tahun 1902-1908, pada masa pendudukan Perancis. Hingga kini gedung ini masih aktif difungsikan sebagai salah satu gedung pemerintahan.

Ketiga tempat dan bangunan

di atas memang menjadi salah satu destinasi wisata di Ho Chi Minh City "Little Paris" yang wajib dikunjungi oleh para turis dari Manca Negara untuk berfoto. Begitu pun rombongan IN3 mengabadikan kehadirannya dan berfoto group di depan Kantor Pos Saigon (*Bhu Dien*) di Kota Uncle Ho atau Bapak pemersatu bangsa Vietnam. Setelah bersantap malam di tempat yang sama, rombongan IN3 di antar ke Taka Plaza atau Saigon Square untuk berbelanja berbagai pernik-pernik untuk buah tangan dan oleh-oleh dari Vietnam.

Mekong River Venesia dari Timur

Hari ketiga rombongan IN3 menyusuri Sungai Mekong yang berjarak sekitar 80 Km di tenggara

kota Ho Chi Minh. Sungai Mekong sungai utama di Vietnam terpanjang di Asia Tenggara dan terpanjang ke-12 di dunia. Panjangnya 4.350 km bermuara Laut China Selatan. Sungai yang berhulu di Pegunungan di Tibet itu melalui tujuh negara yakni Negara Tibet, China, Myanmar, Laos, Kamboja, Thailand dan Vietnam.

Sambil menikmati pemandangan alam tak terasa dua bus trip wisata IN3 tiba di My Tho untuk naik kapal motor menyusuri sungai Mekong sampai ke pulau Con Phung (Phoenix Island). Di Pulau ini rombongan mengunjungi Orchards tempat peternakan lebah dan pembuatan madu alam. Rombongan IN3 langsung disugahi teh hangat, dan sampel madu, bepollen dan royal jelly asli Vietnam secara gratis. Karena ada